



„Wir sind keine menschlichen Wesen,
die eine spirituelle Erfahrung machen.
Wir sind spirituelle Wesen,
die eine menschliche Erfahrung machen.“

Pierre Teilhard de Chardin.

In stiller Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Mag. Evelyn Schellander

die uns am Dienstag, dem 24. Juni 2025,
im Alter von 59 Jahren
viel zu früh verlassen musste.

Schweren Herzens nehmen wir Abschied von Dir,
Deinem Lachen, Deiner Liebe und Deiner Kraft.
Wir werden Dich immer in unseren Herzen tragen!

Wir verabschieden uns von unserer lieben Evelyn
am Freitag, dem 11. Juli 2025, um 8 Uhr
in der Feuerhalle beim Krematorium
auf dem Kommunalfriedhof Salzburg.

Du bist bei uns.

Deine Mutter

Deine Töchter
Julia mit Alex, Verena mit Michi

Deine Schwester
Andrea mit Familie

Im Namen aller Verwandten, Freunde und Wegbegleiter.

Erinnerungen bewahren und Gedenkerzen entzünden unter www.abschied-nehmen.info

